

PELITA

Koramil 0824/13 Rambipuji Bersholawat, Pererat Silaturahmi Perkuat Persatuan dan Kesatuan Bangsa

Siswandi - JEMBER.PELITA.WEB.ID

Dec 21, 2023 - 10:41



JEMBER – Kegiatan pengajian dan sholawat yang digelar di Makoramil 0824/13 Rambipuji merupakan kegiatan tahunan semenjak Kapten Cba Nur Ismoyono menjabat sebagai Komandan Koramil 0824/13 Rambipuji, Pengajian dan Sholawatan yang digelar pada Rabu 20/12/2023 Pukul 20.00 sampai dengan selsesai tersebut mengambil thema “Mempererat Silaturahmi dan Memperkuata persatuan dan kesatuan Bangsa”.



Kegiatan Pengajian dan Sholawatan menghadirkan Majelis Sholawat Mantab, dihadiri diantaranya Danramil 0824/13 Rambipuji Kapten Cba Nur Ismoyono, Habib Fuat Bin Agil dari Bangsalsari, Habib Husein – Bondowoso, Gus Ilyas Penasehat Majelis Mantab, Gus Jihal Pengasuh Majelis Mantab, Muspika, tokoh agama dan tokoh masyarakat serta warga masyarakat sekitar Makoramil 0824/13 Rambipuji.

Dalam kata sambutannya Danramil 0824/13 Rambipuji menyampaikan selamat datang dan terima kasih kepada para ulama dan habaib yang hadir ditengah-tengah kita, terima kasih kepada segenap pengurus Majelis Sholawat Mantab, Muspika tokoh agama dan tokoh masyarakat.



Ditengah-tengah padatnya kegiatan kewilayahan baik dalam pengamanan Nataru maupun pengamanan tahapan kampanye Pemilu 2024 ini, kita sejenak melaksanakan kegiatan pengajian ini, yang selalu kami laksanakan setiap tahunnya, dengan harapan agar kita semua diberikan kelancaran, selesamatan dan kesuksesan dalam menjalankan tugas dan masyarakat Rambipuji senantiasa diliputi suasana damai dan kondusif. Ujar Danramil.

Dandim 0824/Jember Letkol Inf Rahmat Cahyo Dinarso saat kami konfirmasi terkait kegiatan jajarannya tersebut menyatakan, bahwa saya sangat mengapresiasi kegiatan tersebut. Kegiatan tersebut sebagai bagian dari program Komunikasi Sosial.



Dan kegiatan seperti ini tentunya tidak hanya mendukung program satuan, namun juga memiliki nilai ibadah dan mempererat silaturahmi personel Koramil dengan para habaib, tokoh agama dan masyarakat, dalam mendukung tugas Pembinaan Teritorial serta dalam memantapkan persatuan dan kesatuan bangsa. Tegas Dandim 0824/Jember. (Siswandi)